

Oleh: Al Ustadz Muhammad A fuddin as Sidawy ha zhahullah

Apakah menjadi supir ojek online dan taksi online itu haram ataukah halal?

yang pertama, saya belum tau bagaimana sistemnya untuk daftar jadi ojeknya mereka. Anggap tidak ada perkara yang haram, yang jadi masalah adalah kalau sudah online seperti ini, terkadang kamu tidak tahu siapa pelanggannya. Misal ada pelanggan di tempat ini, kamu ke sana, dapat. Ternyata cewek (perempuan). Boleh antum membonceng perempuan? Jawabannya tidak boleh.

Apalagi antum pegang mobil taksi, ada yang masuk ke antum di mall Metro lalu ke sana ternyata rombongan cewek, perempuan kabeh di taksi antum ini, hukumnya apa ikhwan? Itu ga boleh, itu berkhalwat. Jadi ketika masuk ke sana tidak ada syarat yang haram, maka antum harus selektif hanya menerima pelanggan yang pria atau suami istri. Bisa kaya gitu? Ketika mengangkat pesanan tanya dengan siapa?.. Oh dengan pak Fulan, berangkataat. Dengan siapa?...Oh dengan bu Fulan, maaf tidak bisa melayani. Mungkin ga? Ya mungkin, ada chatingannya kok. Antum harus selektif, hanya menerima pelanggan yang putra, itu kalo antum pake motor. Kalau pake mobil hanya menerima pelanggan yang putra atau pasangan suami istri. Itu resikonya barakallahu fiikum.

Angel ustadz bolak balik wedok, bolak balik wedok. Wedok kabeh. Ya wis jangan mencari sesuatu yang membikin resah dan gelisah iman dan takwa kamu. Apalagi meresahkan yang satu itu....Wallahul Musta'an

** Masjid Al-Abror, Kompleks Ponpes Ittibaa us Salaf Metro, Jl. Komodo RT. 30/RW.08 Purwoasri Metro Utara, Kota Metro Lampung*

ADA ANJING YANG MENJADI MULIA KARENA BERSAHABAT DENGAN ORANG SHALIH

ADA ANJING YANG MENJADI MULIA KARENA BERSAHABAT DENGAN ORANG SHALIH Imam Al-Qurthuby rahimahullah berkata dalam tafsir ayat ini: {وَكَلْبُهُمْ بَاسِطٌ ذِرَاعَيْهِ بِالْوَصِيدِ} "Dan anjing mereka...

NASEHAT BAGI ORANG YANG GENGSI UNTUK MENERIMA KEBENARAN DARI ORANG YANG DI BAWAHNYA

NASEHAT BAGI ORANG YANG GENGSI UNTUK MENERIMA KEBENARAN DARI ORANG YANG DI BAWAHNYA Asy-Syaikh Muhammad bin Hady al-Madkhay hafizhahullah berkata: "Ini merupakan kalimat yang bermanfaat...

Apakah Benar Pembagian Ulama Menjadi Dua

APAKAH BENAR PEMBAGIAN ULAMA MENJADI DUA Al Ustadz Abu Nasim Mukhtar hafizhahullah Pertanyaan: Apakah benar ada pembagian ulama salafy menjadi dua? Ulama yang membahas bantahan-bantahan dan...

Kerja di tempat yang ada penyelisihan syariat?!!!.....

Bismillah, Assalamualaykum afwan ganggu, di tempat kerja ana mulai sekarang di berlakukan aturan ga boleh pake celana ngatung ya di haruskan isbal gara2 ada kecelakaan...

Menjadi Suami Yang Terbaik (bagian 1)

Ditulis oleh: Ustadz Abu Umar Ibrahim Hafizhahullah Asy-Syaikh as-Sa'di rahimahullah Ta'ala berkata di dalam kitabnya Manhajus Salikin: Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam bersabda, "Orang yang terbaik...